

Hansestadt Stralsund
Der Oberbürgermeister
Büro des Präsidenten der
Bürgerschaft/Gremiendienst

Beschluss der Bürgerschaft

Zu TOP: 9.3

Corporate Design der Hansestadt Stralsund und ihrer Unternehmen

Einreicher: Michael Liebeskind, CDU/FDP-Fraktion

Vorlage: AN 0067/2022

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, mit welchem Aufwand die Erstellung eines Corporate Designs für die Abgrenzung der Hansestadt Stralsund und seinen Unternehmen zu privatwirtschaftlichen Unternehmen möglich ist.

Beschluss-Nr.: 2022-VII-05-0868

Datum: 09.06.2022

Im Auftrag

gez. Kuhn